

Am Dienstag haben wir unsere Kindergartenassistentin Frl. Marion verabschiedet.

Sie hatte seit September Frl. Rebecca während ihres Schwangerschaftsurlaubs ersetzt und vor allem in der Klasse der Hasenkinder tatkräftig die Kindergärtnerin unterstützt.

Als Dankeschön hat jede Kindergartenklasse ihr eine XL- Erinnerungskarte gebastelt, die wir ihr bei einem kurzen Treffen aller Klassenblasen überreicht haben.

Wir danken ihr nochmals herzlich für ihren Einsatz und begrüßen nun wieder Frl. Rebecca in unserem Kindergarten-Team!





